
 
Le 17 novembre 2024 

Le président vous parle 
Je suis heureux de vous faire part des nombreuses nouvelles de notre Club de ces dernières 
semaines. Votre conseil ne chôme pas, comme vous le verrez. Mais nous travaillons avec plaisir 
dans un contexte où tout va pour le mieux. C’est en grande partie grâce à vous tous et toutes, 
nos membres, et nous vous en remercions. Votre fidélité et votre présence assidue nous vont 
droit au cœur. 
 
Depuis le début de la nouvelle campagne de renouvellement des cartes de membre pour 2025, 
plusieurs nouveaux membres s’ajoutent à notre groupe. Je tiens tout particulièrement à leur 
souhaiter la bienvenue. 
 
SONDAGE SUR LES BRIDGEMATES – RÉSULTATS 
 
Vous avez été 94 personnes à répondre au sondage sur les BridgeMates que nous vous avons 
demandé de remplir à la fin d’octobre. Voici, par énoncés, les résultats ci-dessous : 
Aucune information :     17          19 % 
Résultat en % seulement :     21  22 % 
Contrats joués à toutes les tables :   13  14 % 
Résultat en % + contrats joués :    35  37 % 
Indifférent :        8    8 % 
TOTAL :        94 100% 
 
Nous programmerons dorénavant les BridgeMates pour que vous voyiez les résultats en 
pourcentage et les contrats joués.  Nous remercions toutes les personnes qui ont participé. 
 
RÉSULTATS ACBL 
 
Les finales du district 1 du ACBL North American Pairs (NAP) ont eu lieu dernièrement. Nous 
sommes heureux d’annoncer que les gagnants des trois niveaux sont des membres du Club de 
bridge Saint-Lambert : 
Section A : Normand Houle et Marc Boisvert 
Section B : Charles Faille et Jean La Traverse 
Section C : Ashot Harutyunyan et Shih-chieh Fuh 
 
En votre nom à tous, je félicite nos trois équipes gagnantes. Vous faites la fierté de notre club ! 
 
DES COURS À SAINT-LAMBERT 
 
Le Club de bridge Saint-Lambert donnera encore des cours durant l’hiver qui s’en vient. Nous 
en sommes actuellement à planifier le tout avec des professeurs accrédités. Surveillez nos 
communications futures. 



 
LE TOURNOI HOMMAGE À LARRY CREVIER DE 2024 : l’équipe de Saint-Lambert a gagné ! 
 
L’équipe formée de Simon Babin, Dominique Béland, Pierre-Yves Fournier et Francine 
Lamarche a remporté le tournoi Hommage à Larry Crevier qui a eu lieu à Bridge Québec, à 
Laval, les 26 et 27 octobre. 
 
Outre le droit de se vanter, ils pourront exhiber le trophée pendant une année au Club. Bravo à 
ces quatre membres qui nous ont fait honneur. 
 
SUISSE, INCUBATEUR ET AUTRES JOURNÉES  
 
Encore une fois, le suisse de dimanche passé a été un réel succès, où 16 équipes se sont 
rencontrées dans deux sections distinctes. Tous ont pu ensuite échanger, verre de vin en main 
et bouchées de fromage. Nous sommes heureux de voir que de nouveaux joueurs s’ajoutent à 
chaque partie. L’expérience entre ! 
 
Les lundis après-midi, l’incubateur attire de plus en plus de nouvelles personnes. Nous avons 
dernièrement dépassé les 10 tables. Merci à tous. 
 
Les parties du mardi progressent de semaine en semaine. Elles offrent particulièrement une 
belle alternative aux clubs des autres municipalités fermés certains jours.  
 
Celles du jeudi évoluent rapidement, d’un bridge assisté à un réel duplicata, où l’intervention 
du directeur est quasi nulle. Merci à tous pour ce précieux maillage entre joueurs nouveaux et 
joueurs plus expérimentés à ce seul bridge récréatif du Club. 
 
DE NOUVEAUX DIRECTEURS TRÈS BIENTÔT 
 
L’ACBL donnera des cours de directeur à une douzaine de personnes très bientôt. Votre Club 
profitera de l’occasion pour en former trois : Simon Babin, Michel Rheault et moi. Ces cours 
nous permettront de fournir une bonne relève au Club et d’assurer à tous nos membres une 
direction de partie professionnelle, juste et équitable. 
 
NOËL EST À NOS PORTES ! 
 
Comme nous l’avons annoncé plus tôt, la semaine qui commencera le dimanche 15 décembre 
est organisée. Nous la débuterons par une partie où 40 équipes se sont déjà inscrites, sans 
compter de nombreuses autres personnes qui ont placé leur nom sur une liste d’attente. Cette 
liste n’est pas fermée. Dominique Béland prend encore des noms. 
 
REMERCIEMENT AU LOCATEUR 
 
Vous avez peut-être remarqué que des travaux ont été effectués par le locateur : réparation des 
marches d’escalier, pose d’un détecteur de fumée dans notre salle, tuiles de plafond changées, 
néons réparés. Aussi, nous allons discuter du chauffage des salles de toilette au sous-sol. 
 
Comme notre bail vient à échéance le 31 décembre, nous nous apprêtons à signer le 
renouvellement pour 2025 très bientôt. 


